

Plus fort que la mort est le Seigneur de la vie !

Foto di Ágatha Depiné su Unsplash

21 aprile 2025

Tandis que résonnent encore en nos cœurs les paroles des anges aux femmes accourues au sépulcre : « Pourquoi cherchez-vous le Vivant parmi les morts ? » nous apprenons la nouvelle de la Pâque du pape François de ce monde au Père. Il avait commencé son ministère pétrinien en se présentant comme Évêque de Rome et c'est en Évêque de Rome qu'il l'a conclu, avec la bénédiction « urbi et orbi », sur la cité et sur le monde.

Les frères et sœurs de Bose rendent grâce au Seigneur pour le don que le pape François a été pour l'Église « une sainte, catholique et apostolique », l'Église confessée par tous les disciples du Christ qui hier précisément ont célébré le même jour la résurrection de leur unique Seigneur.

Ils rendent grâce pour ce que le Seigneur a fait au travers du pape François pour le bien de l'humanité, pour la paix et la justice dans le monde tout entier, pour le respect de la dignité de chaque être humain.

Les frères et sœurs de Bose confient au Seigneur de la Vie son serviteur François, qui a aussi été pour eux un pasteur plein d'attentions depuis le début de son ministère pétrinien et les a confirmés dans la foi et dans leur cheminement monastique et oecuménique.

En cette heure marquée par la mort, nous répétons avec plus de force encore l'annonce pascale : « Le Christ est ressuscité ! Il est vraiment ressuscité ! » Et la mort a été vaincue : « Ô mort, où est ta victoire ? »

Plus fort que la mort est le Seigneur de la vie, dont le pape François a été un serviteur fidèle jusqu'à son dernier souffle.